



# CONTRE LA POLITIQUE RÉACTIONNAIRE DU GOUVERNEMENT, ORGANISONS LA RIPOSTE !

*La semaine dernière, Macron et son gouvernement tout juste finalisé (il leur a fallu un mois !) ont multiplié les effets d'annonce et les nouvelles mesures. Lui et Attal sont à l'offensive et intensifient leurs attaques contre les jeunes et les travailleurs.*

## ILS VEULENT METTRE AU PAS LA JEUNESSE !

Ça y est, Oudéa-Castéra s'est barrée du poste de ministre de l'éducation nationale. Mais heureusement, le gouvernement lui a trouvé rapidement une remplaçante : Nicole Belloubet, qui va défendre la même politique réactionnaire prévue par Attal. Pas grave si elle disait être contre l'uniforme l'année dernière, au moins la place n'est pas vide ! Entre la généralisation du Service National Universel, la mise en place de l'uniforme obligatoire, et la volonté d'une "Refondation" de l'instruction civique (quoi que ça veuille dire ?), le gouvernement prévoit de mettre la jeunesse au pas.

Et les jeunes, ça les inquiète en ce moment, donc tant mieux si quelqu'un s'en charge. Ils s'inquiètent de nous laisser un monde pourri, pollué, avec des salaires de misère ? Et non, ils s'inquiètent car 43% de jeunes (entre 18 et 25 ans) n'ont pas eu de rapports sexuels l'année dernière selon un sondage de l'IFOP, ce qui signifie que l'activité sexuelle des jeunes est en baisse. Et dans les médias, ça a l'air d'être la panique : c'est sûr, c'est le problème principal en ce moment ! C'est vrai que ça ne va pas trop dans le sens du "réarmement démographique" voulu par Macron... Il veulent des jeunes au pas, qui ferment leur gueule, qui respectent la sacro-sainte République et qui se préparent à faire des mômes.

## DARMANIN TOUJOURS PLUS RACISTE À MAYOTTE

Après sa loi raciste anti-immigration qui vient de passer, Darmanin se dit que ce n'est toujours pas assez. Il a fait dimanche, lors de sa visite à Mayotte, de nouvelles annonces. Le gouvernement veut réviser la Constitution pour supprimer le droit du sol à Mayotte ! Mais ce n'est pas tout : il prévoit aussi une nouvelle opération Wuambushu, semblable à celle qui avait fait expulser environ 24 000 migrants l'année dernière. Un autre élément du programme : construire un "rideau de fer maritime" et mettre fin au visa territorialisé, pour empêcher les détenteurs d'un visa mahorais de venir dans l'Hexagone. Mayotte est une priorité pour le gouvernement quand il s'agit de faire passer une nouvelle attaque raciste qui vise à criminaliser les migrants et à fermer les frontières. Par contre, quand sur l'île les habitants crèvent de soif car l'eau est coupée 3 jours sur 4, on les entend moins...

## ILS CONTINUENT LEUR POLITIQUE RÉACTIONNAIRE !

Ce jeudi, Macron a rendu hommage aux victimes françaises de l'attaque du Hamas. Pas d'hommage par contre pour toutes les victimes palestiniennes de la guerre qu'a lancé l'État d'Israël en représailles : un massacre qui se chiffre pour l'instant à plus de 27 000 morts ! Cela n'empêche pas le gouvernement français de continuer de soutenir l'Etat colonial d'Israël et le génocide en cours. La politique réactionnaire du gouvernement continue, sur tous les plans.

Et contrairement à ses promesses, l'inflation, elle, ne s'arrête pas. Les prix continuent de monter, et les salaires n'augmentent pas. Pendant ce temps, l'entreprise française Total Energie chiffre pour l'année 2023 un bénéfice de 19,8 milliards d'euros, une augmentation de 4% par rapport à l'année précédente !

**Face à tout cela, une grande partie du monde du travail et de la jeunesse exprime sa colère depuis des semaines, entre les blocages organisés par les agriculteurs, les grèves de profs, les blocus lycéens, les manifestations contre la loi anti-immigration et de solidarité envers le peuple palestinien qui continuent... Organisons-nous, continuons de nous mobiliser contre toutes ces attaques, contre ce monde qu'ils nous promettent !**

**GUERRES, EXPLOITATION, OPPRESSIONS...**

**LE CAPITALISME  
N'A RIEN À NOUS OFFRIR :**

**RENVERSONS-LE !**

**WEEK-END  
DE FORMATION**

**17 & 18 FÉVRIER À PARIS**

Ne pas jeter sur la voie publique, merci